



Diputados de Morena piden licencia para viajar a España

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- La reforma electoral, una discusión que ya obliga a pedir licencia a cinco legisladores de Morena que viajarán a España, para participar en la reunión Interparlamentaria México-España. Es una amplia delegación que encabeza el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, quien ya está viajando a Madrid. El dato es que este día cinco diputados de Morena solicitaron licencia para ausentarse de su curul sólo por un día, el próximo martes 29 de noviembre, fecha en que se sabe que podría votarse en el Pleno esta reforma político-electoral, y ellos estarían volando de regreso a México.

CONSULTAR (AUDIO): <http://cutt.ly/a1t38On>